

Éditorial

Une Ville citoyenne !

«Notre maison brûle et nous regardons ailleurs...»

C'est par ces mots que le président Jacques Chirac commençait son discours devant l'assemblée plénière du développement durable en 2002 à Johannesburg*. Même si par la suite les actes ont été portés avec moins de convictions que les paroles, ce discours résonnait bien à nos oreilles, à nous qui sommes depuis si longtemps porteurs d'un tel message à Lambesc. Et nous avons souvent eu l'occasion de l'argumenter sur les sujets touchant à l'économie et à l'environnement tout au long de nos nombreuses publications.

Mais il me semble indispensable de rappeler aujourd'hui le premier des 27 principes de la déclaration de RIO** :

«Les êtres humains sont au centre des préoccupations relatives au développement durable.»

Ce principe est universel, nous devons le mettre en pratique dans notre politique municipale à Lambesc. Mais, s'il paraît normal d'avoir l'accès à l'eau potable ou à l'éducation dans nos pays développés, rien n'est définitivement acquis. On s'aperçoit qu'il devient de plus en plus difficile de garantir l'accès aux soins médicaux, à un logement bon marché et de qualité, à un emploi pour chacun, à la culture...

Les attentes et les besoins sont grands, notre responsabilité de femmes et d'hommes politiques l'est tout autant.

Notre jeunesse ne comprendrait pas que les générations, qui ont bénéficié du progrès social et économique, ne fassent pas l'effort nécessaire pour prendre en compte leurs difficultés. Qu'il s'agisse de les aider à entrer durablement dans la vie active ou à obtenir un vrai logement.

Nos aînés aussi, qui bien souvent sont les premiers à souffrir de l'isolement, d'un manque de lieux de convivialité, de la coupure avec les jeunes générations, ne comprendraient pas qu'on les oublie. Il s'agit de faire en sorte qu'ils soient reconnus en tant qu'acteurs de la vie sociale, qu'on les aide à transmettre leur expérience et, s'ils le souhaitent, qu'on favorise le plus longtemps possible leur maintien à domicile.

Tous ensemble, nous ne pouvons que déplorer le Lambesc dortoir. Refusons le et agissons ! Il y a urgence à créer le lien social qui fera de la Ville un lieu de vie et de convivialité. Il y a des réponses à apporter, elles sont dans notre projet.

**Tout autant qu'à l'urgence climatique,
nous devons faire face à une urgence sociale,
et dans un cas comme dans l'autre,
nous ne regarderons pas ailleurs...**

* Sommet de Johannesburg 2002 :
sommet mondial pour le
développement durable

** Rio de Janeiro 1992 :
conférence des Nations Unies
sur l'environnement
et le développement



Jean-Philippe Labrouve
Conseiller municipal de l'opposition depuis 1995



**Jean-Philippe
Labrouve**

*tête de liste de l'équipe
Lambesc Autrement*

**Réunion publique :
Présentation de la liste
le lundi 18 février 2008
à 18h30
Salle des associations**

**Réunion publique : projet
Mardi 26 février à 20h30
Salle des associations
et
Jeudi 6 mars à 20h30
Salle des associations**

Économie & emploi

Lambesc Ville pilote

L'histoire économique de Lambesc s'est construite autour de l'agriculture, aujourd'hui toujours très active. La période de forte construction, initiée fin des années 1970, s'est accompagnée du développement de l'artisanat du bâtiment. En même temps, l'activité de maintenance mécanique née autour de l'industrie agro-alimentaire a su s'adapter et se développer jusqu'à devenir un réel pôle de mécanique de précision.

Nous avons l'ambition de redonner une identité économique à notre ville, la création d'emplois locaux sera une priorité et nous ne nous résignerons pas aux seules initiatives de la Communauté du Pays d'Aix pour accompagner notre développement.



Demain nous devons faire face à la réduction des ressources énergétiques. Loin de l'ignorer, Lambesc Autrement en fait le pivot de son projet économique, fortement créateur d'emplois.

L'innovation

- **Dans le domaine de l'habitat :** la Mairie doit être exemplaire dans la réhabilitation de son bâti ancien et dans la construction de nouveaux équipements.
Nos propositions :
 - Diffuser une information actualisée aux artisans intéressés par les travaux à faire dans la commune.
 - Établir un cahier des charges, lié à tout nouveau chantier communal, qui définit les exigences les plus fortes en matière d'économie d'énergie.
 - Impliquer et soutenir les entreprises de Lambesc pour qu'elles s'approprient les nouvelles techniques de construction. Les chantiers réalisés par la commune seront la vitrine du savoir faire des entreprises locales.
 - Créer un centre local de formation aux techniques de constructions nouvelles où seront formés : les ouvriers du bâtiment, les jeunes sans formation et les chômeurs en reconversion.
 - Inciter et aider les particuliers, souhaitant rénover leur habitat, à faire appel aux entreprises locales qui auront acquis les nouveaux savoirs-faire.
- **Dans le secteur de la petite industrie mécanique :** développer les savoirs-faire vers le domaine des énergies renouvelables.
- **Dans le domaine de l'agriculture et des activités de transformation associées :** privilégier les circuits courts de distribution dans la restauration collective (écoles, maison de retraite...). Réduire les circuits de distribution, c'est limiter les déplacements et favoriser la consommation locale. Un programme d'animations, concerté et suivi, stimulera l'activité des commerces locaux en amenant les Lambescains à les (re)découvrir et à y consommer.
- **Développer les services à la personne :** de la garde d'enfants au maintien des personnes âgées à domicile, ils s'inscrivent dans une politique de proximité et de relocalisation du travail chère à Lambesc Autrement.
- **Favoriser l'économie solidaire :** au travers d'initiatives telles que les Pôles d'Initiatives Locales d'Economie Solidaire (PILES), les Associations Pour le Maintien d'une Agriculture Paysanne (AMAP)...
- **Initier un réseau local :** jeunes-entreprises-écoles, pour familiariser les jeunes au monde du travail et réciproquement.

La qualité

Faisons ensemble de Lambesc une «Cité Pilote». Mettons en valeur, ses produits, ses entreprises, son organisation citoyenne... Au niveau local, régional et même Européen, le travail des élus sera de promouvoir cette image de marque, label de qualité et outil commercial gagnant pour :

- l'activité viticole prépondérante
- la production agricole et sa branche bio
- les activités de construction et fabrication mécanique ainsi que les activités liées aux énergies nouvelles.
- Les futures entreprises du bâtiment à Haute Qualité Environnementale (HQE).

Une telle démarche aura, de plus, un effet stimulant sur toute la population.

Les ressources

- **Le cercle vertueux :** l'effet dynamisant créé par l'engagement de la Mairie par la mise de fonds publics va initier d'une part, de l'emploi direct et, d'autre part, un accroissement du savoir-faire des entreprises qui vont pouvoir croître en accrochant de nouveaux marchés. En retour, le volume de la taxe professionnelle augmentera,
- **Les économies :** l'investissement réalisé sur les bâtiments publics permet de diminuer les frais de chauffage et de climatisation et de réduire la durée d'amortissement.
- **Les subventions en juste retour :** suite à l'impact d'ITER et dans le cadre du programme régional Alter ITER, il est prévu que pour tout Euro versé pour ITER, un Euro sera versé pour :
 - le développement des mesures de réduction de la consommation énergétique,
 - le développement d'activités économiques centrées sur les énergies renouvelables.

Face au défi environnemental, Lambesc doit anticiper et en tirer bénéfice. Lambesc Autrement vous invite à suivre cette voie innovante et réaliste.



À Lambesc les associations sont un élément indispensable de la vie communale. Animées la plupart du temps par des bénévoles qui ne comptent ni leur temps, ni leur énergie, au profit de leurs concitoyens.

Elles font entrer le sport, la culture, la solidarité, dans la vie de chacun d'entre nous. C'est pourquoi l'action municipale doit être à la hauteur de l'enjeu.

Cet enjeu est de permettre aux associations, non seulement de vivre, mais aussi de se développer et de porter des projets toujours plus aboutis, que ce soit en qualité ou en quantité. Les élus qui auront en charge le domaine associatif seront des animateurs privilégiés du Comité des Fêtes (actuel COFALS). Dans cette structure extra municipale, ils appelleront à un partenariat actif avec les responsables associatifs pour construire le programme annuel des manifestations.

Il n'est pas question pour la commune de s'immiscer dans la gestion des associations, mais bien de répondre à un besoin plus ciblé en matière logistique, et parfois d'abonder financièrement les projets les plus porteurs et les plus innovants.

Nous réserverons, au sein du Centre Socio Culturel, un lieu de réunion et de mise à disposition de moyens pour aider à la gestion administrative (bureau, photocopieur, accès internet, documentation, etc.).

Il est grand temps de valoriser à Lambesc les efforts de nos concitoyens les plus impliqués dans les associations. Ce n'est que rendre justice à leur engagement et reconnaître l'apport essentiel de leur action au bénéfice de tous.

Aux âmes Citoyennes !

Mettre en place une culture citoyenne...

Enracinée

«Un lavoir, un oratoire, un Jacquemart... Dis, raconte moi Lambesc...»

- Recenser et entretenir le patrimoine de Lambesc.
- Recueillir et transmettre la petite et la grande Histoire des Lambescains.
- Valoriser et développer cette richesse pour construire demain sans oublier nos racines.

Effective

Offrir à chacun la possibilité d'exprimer ses attentes et ses besoins.

Ensemble, participer activement à la vie de la cité par une implication réelle et régulière dans les décisions et choix politiques importants. Assurer un accès simple à l'information municipale. Garantir une présence réelle des élus sur le terrain.

- Mettre en place des commissions extra municipales.
- Constituer un Conseil Municipal des Jeunes, en étroite collaboration avec les écoles, dont les propositions retenues seront concrètement réalisées.
- Organiser des concertations. Utiliser la loi prévoyant les référendums locaux pour des sujets d'importance.



Vivante

Vivre dans la cité : rapprocher jeunes et vieux, Lambescains de longue date et nouveaux arrivants. Sports, culture, patrimoine, toutes ces ressources dont les associations sont les moteurs seront soutenues énergiquement, humainement et matériellement, par la municipalité. Elle sera une force de proposition et de stimulation.

- Élargir et enrichir l'offre culturelle à Lambesc : spectacles, fêtes, festivals, événements exceptionnels...
- Impliquer les acteurs économiques et associatifs dans le Comité des fêtes.

Concrète

Investir dans les équipements nécessaires à une vie socio culturelle ambitieuse.

- Bâtir un Centre Social & Culturel, lieu d'échange, de partage, pépinière de projets. Accessible à tous, doté d'un personnel professionnel disponible et compétent.
- Animer régulièrement ce lieu avec tous les acteurs associatifs.

Partagée

Communiquer une information précise, pluraliste, accessible et régulière, axée sur la découverte et l'actualité.

- Un journal d'information élaboré avec un comité de rédaction ouvert, soutenu par des professionnels.
- Un site internet interactif ouvert à tous.
- Un affichage sur des panneaux spécifiques visibles par tous.

Ouverte

Accueillir dans les meilleures conditions les nouveaux citoyens de Lambesc.

- Créer un livret d'accueil «Votre Lambesc», regroupant tous les contacts utiles.
- Solliciter des Lambescains prêts à leur faire découvrir Lambesc et ses ressources.

Accueillir dans les meilleures conditions les «visiteurs» de Lambesc.

- Développer le tourisme par la création d'un véritable «Office du Tourisme» digne de ce nom !
- Découvrir d'autres cultures par le biais de rencontres et de jumelages avec des villes partageant des objectifs communs.



Pour un Lambesc convivial et responsable

Ensemble & solidaires

Nos différences, une richesse que nous avons en commun !

Ne nous le cachons pas, chacun d'entre nous, à un moment de sa vie, a connu une période difficile. Un moment où il est important de se voir tendre une main secourable et de pouvoir compter sur la solidarité de la communauté.

On nous rebat les oreilles de fracture sociale, d'inégalité, d'injustice, d'égoïsme, de précarité... À croire que les lendemains sont sans espoir !

Et si à Lambesc, on pouvait dire que l'indifférence n'est pas reine, si nous prenions à cœur de faire ensemble autrement !



Notre objectif : rendre Lambesc solidaire !

Pas seulement à la force des bras de quelques irréductibles mais par une démarche volontaire de la future municipalité. Redéfinir un «lieu de solidarité» où l'on n'aura aucune crainte de pousser la porte... Parler de ce qui nous y amène : pour les uns, une demande de renseignements, d'adresses utiles ; pour les autres, des demandes urgentes d'aides de toutes sortes. Où toutes les demandes seront entendues sans discrimination et suivies de réponses adaptées.



Un Centre Communal d'Action Sociale efficace

- Pour analyser les besoins sociaux de l'ensemble de la population, des familles, des jeunes, des personnes âgées, des personnes handicapées et des personnes en difficulté.
- Pour animer une action générale de prévention et de développement social dans la commune.
- Pour établir des dossiers d'aide sociale et d'aide médicale.

Tout ceci sera le travail d'un CCAS disposant des moyens nécessaires ! Aujourd'hui ce CCAS existe déjà, demain il sera redéployé dans le cadre de ses futures évolutions qui seront aussi :

Un pôle Formation-Emploi performant

- Mettre en place une cellule locale pour l'emploi faisant régulièrement le point sur les offres et les demandes.
- Encourager et instaurer un climat de confiance avec l'ensemble des acteurs économiques et sociaux de la cité afin de favoriser les meilleures conditions de rencontres entre employeurs et demandeurs d'emploi.
- Mettre un accent particulier sur les offres d'emplois concernant les personnes handicapées.
- Ouvrir des ateliers d'«accès aux premiers savoirs» permettant aux jeunes en rupture scolaire de rebondir vers l'emploi, la formation, la reprise d'études.

Un pôle Intergénérationnel attentif

- Apporter un mieux être aux personnes âgées, handicapées, à mobilités réduites. Définir avec elles les services répondant à leurs attentes en terme d'amélioration de la qualité de vie au quotidien (offre de transport intra communale, maintien à domicile, etc.)
- Améliorer l'offre pour les personnes âgées en terme de lieux conviviaux pour se retrouver, discuter, lire, avoir des activités culturelles ou physiques, proposer des sorties, cinéma, théâtre... Et ainsi tisser des liens entre générations !

- Favoriser le travail en réseau entre les associations compétentes et les personnels de santé de Lambesc pour mieux répondre aux besoins des personnes en difficulté.

Un pôle petite enfance adapté

- Les équipements actuels sont loin de satisfaire aux attentes. Il est urgent de répondre à la demande des familles (une centaine chaque année). Une nouvelle crèche est en route, nous compléterons cette offre par la mise à disposition d'un local pour le Réseau d'Aide Maternelle (RAM).
- Rendre le centre aéré ainsi que le périscolaire accessibles à tous les budgets.
- Revoir les fonctionnements des cantines pour mieux répondre aux préoccupations actuelles de diététique et d'hygiène alimentaire. Proposer une cuisine centrale orientée «bio» et favoriser la production locale, à coût constant.
- Doter Lambesc d'un ou plusieurs espaces verts pour mettre «petits et grands au vert».

Un pôle Jeunesse attractif

- Proposer aux adolescents un lieu de rencontre plus ouvert. Un espace convivial, situé dans le Centre Socio Culturel, où ils pourront avoir des activités libres : musique, baby-foot, console, cybercafé, ou tout simplement «squattage»... «à l'abri du froid et des parents», sous le regard d'un animateur municipal.
- Au feeling de l'animateur : proposer, solliciter l'aide et le concours des jeunes pour mener des actions pour le village, en direction des personnes âgées ou handicapées, les impliquer dans la vie du village.
- Au feeling des «ados et des actus» : pouvoir se rendre à un concert, un match, un spectacle ou ailleurs sans obligatoirement avoir besoin d'une raison culturelle, juste le plaisir de «bouger ensemble»...
- Accueillir les jeunes handicapés et organiser des sorties pour eux, avec le concours des jeunes, des associations ou toutes personnes volontaires.
- Mettre en place des animations de quartier ponctuelles. Ne nous y trompons pas «Lambesc c'est de la dynamique !», la pépinière est là !

Pour nous c'est aussi ça la solidarité !

Agriculture & territoires

Faire face au défi alimentaire de demain

Depuis l'époque Romaine, l'agriculture a joué un rôle principal dans l'économie Lambescaine. On constate un déclin important, à partir des années soixante, accompagné par la fermeture des usines agro-alimentaires. L'élargissement du marché commun et l'efficacité des transports longue distance en sont les principales raisons. Actuellement nous rentrons dans une nouvelle période où la forte hausse de la demande alimentaire mondiale ainsi que les coûts croissants de l'énergie et des transports vont remettre en perspective l'importance de notre agriculture locale. Aujourd'hui, dans toutes les instances agricoles, est remise à jour la notion de sécurité alimentaire. Tout ceci devra se faire en tenant compte de la diminution de la ressource en eau.

Ce n'est pas le rôle d'une municipalité de définir la politique agricole locale. Par contre, la liste de Lambesc Autrement a fermement l'intention d'encourager et de promouvoir cette activité essentielle à notre qualité de vie. Au delà de leurs rôles alimentaire et économique, l'agriculture et la forêt façonnent nos paysages si convoités et permettent une longue liste d'activités annexes : chasse, marche, cueillettes, vélo...



Voici nos propositions qui s'articulent sur quatre axes :

1 Une action de promotion systématique des produits locaux

Cela passe par l'encouragement des agriculteurs à écouler localement leurs productions (cantines, maisons de retraite, restaurants, marchés paysans), ceci évitant les transports longs et garantissant la fraîcheur des produits. L'office du Tourisme a mission de développer un concept commercial global, un label de qualité « Lambesc Cité Pilote » qui effectue la promotion externe des produits agricoles et notamment des vins de Lambesc qui représentent la part la plus importante de l'appellation « Coteaux d'Aix ».

2 Une aide à l'exploitation agricole

La Mairie doit entretenir les chemins pour faciliter l'utilisation des engins agricoles. Par une vision d'ensemble, elle gère et fait entretenir les écoulements collinaires pour éviter de potentielles inondations. Enfin, elle structure et met en place un véritable système de récupération des déchets agricoles (films plastiques, huiles de vidange, résidus de produits phytosanitaires dangereux...), ainsi qu'un dispositif de prise en charge des effluents viticoles au moment des vendanges.

3 Le soutien à la création d'activité complémentaire

La Mairie met en place une plateforme technique où sont récupérés les déchets végétaux fins ou ligneux, agricoles, des particuliers ou des forestiers, pour les valoriser sous forme de composts ou de plaquettes de bois pour le chauffage.

Faute de main d'œuvre les murs de soutènement des routes et des « restanques » s'effondrent dangereusement. La mairie développe un programme d'aide à la réhabilitation de ces murets et ainsi même une activités économique nouvelle.

Le remembrement des terres sera favorisé de façon à faciliter l'installation d'agriculteurs mais aussi d'apiculteurs, la pollinisation jouant un rôle clé dans la production agricole.

4 Garantir la ressource en eau

Il faut recenser et entretenir les sources en collaboration avec les propriétaires fonciers. Parallèlement, face au sérieux problème d'approvisionnement en eau, il est primordial que la municipalité use de son poids politique pour encourager les instances appropriées à faire les études puis les travaux afin d'alimenter notre département avec l'eau du Rhône.

Tout cela peut se faire si on met en place une collaboration étroite entre les différents usagers de l'espace naturel, par des rencontres régulières entre la municipalité et les acteurs du monde agricole et forestier.

Pour une exploitation durable de notre environnement

Témoignages



Je suis membre de Lambesc Autrement depuis sa création en 1994. Je me suis toujours investi dans l'association, pour soutenir le travail effectué par les membres du conseil d'administration et de la rédaction du bulletin d'informations. Aujourd'hui, je siége en tant que Conseiller Municipal de Lambesc Autrement.

Je soutiens Jean-Philippe Labrouve dans son désir d'ouverture, de dialogue et pour son aptitude à rassembler des personnes de divers horizons politiques.

Je le soutiens aussi pour son travail acharné à promouvoir une politique différente et un projet nouveau pour les Lambescains.

Je connais sa capacité à faire aboutir les dossiers importants et sa volonté de renégocier certaines délégations de marchés publics, dans l'intérêt de Lambesc et des Lambescains.

Je suis persuadé que les Lambescains qui veulent un changement en profondeur de la gestion actuelle, suivront Jean-Philippe Labrouve et son équipe dans la prochaine campagne des municipales 2008.

Alain Jacques



Pour Lambesc, berceau de nos enfants, terrain de tant d'aventures passées, foyer d'une multitude de rencontres chaleureuses, témoin de nos petits bonheurs épars et inégaux, je m'engage.

Pour que Lambesc, malmené par un développement urbain incontrôlé puisse retrouver un équilibre harmonieux pour ses habitants, j'aspire à un changement.

Pour que tant de Lambescains ignorés par la politique du logement de ces dernières années se voient réhabilités dans leur place de concitoyens.

Pour un Lambesc social et solidaire, respectueux de l'environnement, ingénieux en matière de solutions alternatives de développement, je rêve d'une équipe municipale à la hauteur de ces ambitions. Innovante en matière de démocratie participative pour construire tous ensemble. Ouverte à la diversité de ses différentes composantes et respectueuse des identités de chacun. Faisant fi des stériles querelles de personnes, la combinaison gagnante sera celle qui pourra garantir cet équilibre créatif.

Ce sont là les bases de mon investissement avec Lambesc Autrement pour relever, en tant que militante Altermondialiste, le défi de l'avenir de Lambesc.

Aujourd'hui ce choix s'offre à vous pour que fleurisse un Lambesc de tous les possibles.

Hélène Dugier



Socialiste depuis 25 ans, impliqué dans Lambesc Autrement depuis plusieurs années, aujourd'hui je m'engage avec conviction aux côtés de Jean-Philippe Labrouve, car pour moi :

Lambesc Autrement représente depuis toujours les valeurs de solidarité, d'humanité et de citoyenneté.

La préservation de l'environnement, qui a prévalu à la création de Lambesc Autrement, n'a cessé d'être au centre de nos réflexions.

Depuis 13 ans, Lambesc Autrement assume le rôle d'opposant constructif et a assuré en permanence l'information de la population sur l'action municipale, notamment grâce à ses élus et à son journal «L'Autrement» publié très régulièrement.

Les méthodes de travail de Lambesc Autrement sont participatives et s'appuient sur une équipe forte et ouverte qui fait preuve d'une grande capacité de travail alliée à d'incontestables compétences.

L'équipe de Lambesc Autrement, regroupant des femmes et des hommes aux sensibilités diverses, affiche un réel désir d'union avec toutes les autres forces d'opposition.

Jean-Philippe Labrouve et ceux qui l'ont accompagné depuis 1995 sont pour moi les plus aptes à relever les défis futurs.

Voilà pourquoi je vous appelle à voter Jean-Philippe Labrouve pour la victoire d'un Lambesc autrement.

Jean-Bernard Laurens

Contrairement à ce que l'on peut entendre, Lambesc autrement n'a jamais proposé la création d'une «Zone piétonne» au centre du village.

L'AUTREMENT

Ce numéro spécial élection a été réalisé par :

Hubert Bachelard, François Berga,
Magalie Bourgoïn, Véronique Cabanne,
Sylvère Corbière, Camille Costantini,
Marie Deschryver, Hélène Dugier,
Marie-Line Dune, Michel Franchi,

Alain Jacques, Alain Lagier, François Laubeuf,
Jean-Bernard Laurens, Claire Lepors,
Mylène Maestracci, Yvan Mariaud,

Jeanne Meunier, Claude-Marie Monneron,
Laurence Pichou, Pascal Priori, Michèle Rochin,
Anne-Marie Sabot, Georges Spini, Francis Wishart

Responsable distribution :

Jeanine Roure

Relayée par nos 25 distributeurs bénévoles.

Merci pour leur dévouement à Lambesc Autrement.

Lambesc Autrement

25, rue Grande - 13410 Lambesc

Téléphone : 04 42 92 81 32

Courriel :

lambesc.autrement@free.fr

Site/Blog internet :

<http://lambesc.autrement.free.fr>

Suite à l'engagement de Jean-Philippe Labrouve à la tête de notre liste aux élections municipales, j'ai eu l'honneur d'être élu Président de Lambesc Autrement. À ce titre, je compte participer activement à la victoire de Jean-Philippe Labrouve et de son équipe. Par ailleurs, je profite de l'occasion qui m'est donnée pour rectifier un point de mon dernier article où je n'ai pas mentionné la participation d'«Alternative Citoyenne» dans notre score de 45% au deuxième tour de 2001. Ce qui nous a permis d'être le seul groupe politique d'opposition à M. Ramond.

Francis Wishart



Permanence

tous les vendredis

et samedis matins de 10h à 13h :
25 rue Grande, face au Jacquemart

Téléphone :

04 42 92 81 32

Courriel :

lambesc.autrement@free.fr

Site/blog internet :

<http://lambesc.autrement.free.fr>